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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 2 
SERGIPE 3 

Referência: 01/2017                           Caráter: Ordinário 4 
Data: 02/02/2017                                                                   Local: Sala de Reuniões do Nippec. 5 
Às quinze horas do dia dois do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, os membros do Conselho 6 
de Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se 7 
ordinariamente sob a presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos 8 
(as) conselheiros (as): professores(as), Valéria Priscila de Barros, Marcos Vinícius Meiado, 9 
Daneil Almeida da Silva representando o prof.º José Hunaldo Lima, Daniel Rodrigues de 10 
Lira, Heloísa de Mello, Humberto Luiz Galupo Viana, Joseval de Melo Santana, Ivanilda 11 
Silva, Cristiano Teles de Meneses, Tiago Nery Ribeiro, Alejandro Caicedo Roque, Marta Élid 12 
Amorim Mateus e Simone de Lucena Ferreira. Ausências justificadas: José Ronaldo dos 13 
Santos, Marcelo Leite dos Santos, Vilma Mota Quintela. Convidados(as):José Maxuel de 14 
Farias. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação e discusão da ata 15 
ordinária do dia 03 de novembro de 2016. Item 03. Encaminhamentos sobre PCC. Item 04. 16 
Encaminhamentos sobre o Fórum de Licenciaturas e Bacharelados. Item 05. Discussão sobre 17 
Projeto Pedagógico Institucional. Item 06. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum 18 
legal, o prof. Marcelo Mendes cumprimentou todos os presentes e declarou aberta a reunião. Item 19 
01. O prof. Marcelo Mendes destacou as parcerias firmadas entre as empresas da região (Academia 20 
Saúde Fitness, Restaurante Josefa Nordestina e Farmácia de Manipulação) que oferecerão desconto 21 
de 20 por cento em seus produtos. Ele salientou que a Energisa enviou um ofício para o Campus, 22 
mas ocorreu uma confusão, pois criou-se a expectativa que a vistoria ocorresse no dia 14 de janeiro, 23 
mas o oficio se estendia a todos os órgão municipais e instituições. O prof. Marcelo Mendes 24 
informou que já conversou com o prof. Rosalvo e ele destacou que é necessário fazer alguns 25 
ajustes, faltando apenas um documento técnico para finalizar a reforma elétrica. O prof. Marcelo 26 
Mendes explicou que o projeto de acessibilidade está com a possibilidade de criar um aditivo para a 27 
construção de um muro no terreno doado ao Campus que serviria de estacionamento. O prof. 28 
Marcelo Mendes destacou que a Vivência e a construção de duas rampas já foram incluídas na 29 
reforma, proporcionando assim melhores condições de acesso ao Campus. O prof. Marcelo Mendes 30 
solicitou que os docentes mandem com antecedência as demandas para as alocações das salas de 31 
aulas com as especificações (quadro grande, aluno com dificuldade de locomoção, docente com 32 
alergia a giz etc.) para atender as necessidades dentro das possibilidades. Ele esclareceu que até que 33 
se tenha um laudo técnico do pavimento superior da Bicampi, com analise da quantidade de peso 34 
que suporta não pode colocar estantes de livros lá. O prof. Marcelo Mendes esclareceu que o mini 35 
auditório é exclusivo para eventos e não para dar aulas convencionais. Item 02. Colocada em 36 
discussão e votação, a ata da reunião do dia 03/11/2017 foi aprovada por unanimidade. Item 03. O 37 
prof. Marcelo Mendes informou que foi encaminhado aso chefes um memorando do DEAPE 38 
(Departamento de Apoio Didático Pedagógico) que estabelecia que os PPC devem ser 39 
encaminhados até dia 03/03/2017 para o e-mail:secretaria@ufs.br. A prof.ª Heloísa Mello 40 
coordenadora do NDE de Química, informou que o PPC do Departamento já está em fase revisão 41 
final e se encontra nas mãos do chefe Marcelo Leite para os ajustes finais. O prof. Alejandro 42 
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informou que o PPC de Matemática está praticamente concluído. A prof.ª Marta destacou que 43 
anteriormente foi solicitado que incluísse no PPC a bibliografia básica e a complementar para todas 44 
as disciplinas. Ela explicou que caso o PPC passe muito tempo para ser reformulado, a bibliografia 45 
irá ficar desatualizada. O prof. Marcelo Mendes sugeriu que a Direção entrasse em contato com o 46 
DEAPE, para questionar sobre a obrigatoriedade ou não do referencial bibliográfico a serem 47 
inseridos nos PPCs. O prof. Marcelo Mendes sugeriu que os departamentos enviassem os PPC à 48 
SEAP- Pedagógica até dia 15/02/2017, para que a mesma procedesse com os ajustes necessários. 49 
Item 04. O prof. Marcelo Mendes informou que o Fórum de Licenciaturas e Bacharelados ocorrerá 50 
nos dias 24 a 26 de maio de 2017 com o tema “Estágio Supervisionado Obrigatório: Desafios e 51 
Possibilidades. Ele explicou que no dia 24 seria a abertura do evento, dia 25 mesa redonda e no dia 52 
26, a plenária final. O prof. Marcelo Mendes destacou que o evento ainda não está definido, dessa 53 
forma está aberto a sugestões. Ele solicitou que os docentes coloquem seus nomes a disposição para 54 
compor as mesas e construir o evento. A prof.ª Heloísa sugeriu que o Campus Itabaiana se 55 
organizasse e apresentasse uma proposta ao DELIB, uma vez que o Campus de Itabaiana é voltado 56 
para as licenciaturas. A prof.ª Marta destacou que no 1º Fórum de Licenciaturas o Campus 57 
Itabaiana não foi convidado a participar do evento. O prof. Marcelo Mendes declarou que pela 58 
reunião que ele participou, o evento englobará todos os centros, com a indicação de nomes de 59 
docentes para compor mesas redondas e colaborarem na construção do evento. A prof.ª Marta 60 
sugeriu que uma das mesas do Fórum de Licenciaturas seja realizada no Campus Itabaiana, com a 61 
temática da burocracia do estágio. O prof. Marcelo Mendes explicou que no Sigaa tem um campo 62 
de estagio, onde o docente faz o cadastro do aluno, e imprimi as 4 vias do termo de estágio. O prof.º 63 
Marcelo declarou que irá buscar mais informações sobre o Fórum de Licenciaturas e Bacharelado e 64 
no momento oportuno será solicitado indicação de representantes dos Centros Acadêmicos. Item 65 
05. O prof. Marcelo Mendes solicitou que os departamentos que tem sugestões para acrescentar ao 66 
PPI, que envie a Direção para que a mesma possa elaborar um documento para ser encaminhado a 67 
São Cristóvão com as sugestões do Campus Prof. Alberto Carvalho. Ele explicou que o PPI é um 68 
documento que rege os tramites da universidade, um documento que vai orientar sobre temas, como 69 
ementas de disciplinas, evasão. O prof. Marcelo Mendes destacou que a elaboração das sugestões, 70 
mostra o quanto o Campus de Itabaiana, está insatisfeito em relação aos indicadores de 71 
aprendizagem e retenção de alunos. Ele informou que já ocorreu uma reunião com: Valéria (vice 72 
diretora), José Maxuel (Assessor da Direção), Danilo Messias (Estatístico) e Raissa Paz (Técnica 73 
em Assuntos Educacionais), com o objetivo de fazer uma releitura dos indicadores apresentados no 74 
PPI. O prof. Marcelo Mendes explicou que um único aluno tem até 4 bolsas (PIBID, PIBIC, PIBIT 75 
e auxílios da PROEST), e estes projetos não se comunicar entre si. Ele ressaltou a importância de se 76 
fazer uma melhor distribuição dessas bolsas, uma vez que é possível que estas bolsas possam estar 77 
causando a retenção dos alunos. O prof. Marcelo Mendes explicou que as bolsas são pleiteadas 78 
pelos melhores alunos dos cursos, e assim alunos que não tem média 7,0 não são comtemplados. A 79 
prof.ª Valéria destacou a importância de ter uma discussão, pois um dos pontos do PPI aborda a 80 
criação de espaços dento do Fórum de Licenciaturas e Bacharelados para os NDE. Ela informou 81 
que está no PPI a criação de uma Comissão Estruturante Setorial com os presidentes dos NDE de 82 
cada curso. O prof. Marcelo Mendes sugeriu entrar em contato com o DEAPE para adiar o prazo 83 
para a entrega do PPI. O prof. Cristiano questionou se alguém da COPAC virá ao Campus dar 84 
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orientações sobre a construção do PPI. Item 06. O pro esclareceu que em uma conversa com 85 
Rosalvo, o mesmo orientou que todo equipamento adquirido pelo departamento, deve estar incluído 86 
dentro do PPI. O prof. Marcelo Mendes relatou que no PPI anterior, constava que as salas de aulas 87 
eram muito quentes e dificultava a aprendizagem dos alunos. Ele destacou que as salas já estão 88 
climatizadas e este não será mais um indicador que dificulta a aprendizagem. O prof. Marcelo 89 
Mendes destacou que os quadros de vidros e data shows são ferramentas que melhoram as 90 
condições de trabalho e de aprendizagem. Ele explicou que a empresa ganhadora da licitação para 91 
fornecimento dos quadros de vidros estava inadimplente com a documentação, mas ainda está em 92 
vigor uma antiga licitação que poderá atender o Campus de Itabaiana. O prof. Marcelo Mendes 93 
informou que foi orientado pelo prof. Rosalvo, a visitar o Campus de Laranjeiras, para avaliar os 94 
quadros de vidros que foram instalado na Instituição. Ele destacou que alguns docentes não 95 
gostaram dos quadros de vidros, dessa forma é necessário avaliar bem, antes de tomar decisões que 96 
futuramente podem vir a causar transtornos. O prof. Marcelo Mendes informou que na próxima 97 
quarta dia 08/02 visitará o Campus de Laranjeiras para trazer informações sobre os quadros de 98 
vidros, e convidou os docentes a participarem da visita. Nada mais havendo a tratar, eu, Cleidiane 99 
da Silva Vieira Oliveira, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 100 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, dois de 101 
fevereiro de dois mil e dezessete.  102 


